Kurzer Blick auf die Band

Neugründung 2008

Videoclip "DU" mit mehr als 30.000 Zuschauern weltweit

Gigs u.a. mit Nena u.v.m.



Musikwettbewerbe

1. Platz beim Schülerbandfestival Pforzheim

- 2. Runde Emergenza (Intern. Contest)
 - 3. Platz beim Music Contest NSW

haben unter anderem gerockt mit:

NochNeBand, Jaze, Wirksystem, Crekko, AkaFrontage, GoneZoo, Onesidesmile, Ratsbane, Nulltarif



Jenny (Gesang) hinreisende Vocals

Pascal (Gitarre)
Gitarrenbrett, Soloboy

Dominic (Gitarre)
Gitarrenbrett, satte Riffs

Matze (Keys)
Piano und Synthesizer

Mayer (Bass) Bass und bässer

> Phil (Schlagzeug) knackige Base, präzise Hats